

musique à Guénange

Une audition étoilée

21/12/2016 à 05:00

Vu 6 fois



Une trentaine de musiciens de l'école de musique Les Arpèges ont présenté leur audition de fin d'année à la salle Voltaire. Et cela sans compter les jeunes de l'éveil musical et les chanteurs de chorale. Environ 150 personnes ont ainsi assisté à des prestations à la guitare, au piano, au synthétiseur, à la batterie, au violon ou au chant, devant un public conquis.

Jean-Claude Befera, le président des Arpèges, a profité de l'occasion pour remettre des diplômes reconnus par la Confédération Musicale de France. Et cette année les lauréats étaient particulièrement nombreux : Nathan Moureau, Quentin et Tom Lemaitre, Romane Puga, Valentin Metrat, Manon Taite, Zélie Meyer et Mélanie Schadel.